

Tapetenwechsel

Gymnasiasten richten sich ein

Köln. Am **Gymnasium Kreuzgasse** haben sich 21 Schülerinnen und Schüler der Oberstufe einen Aufenthaltsraum nach ihren eigenen Vorstellungen eingerichtet. Im Rahmen des Projektes "Tapetenwechsel" entwickelten die Jugendlichen gemeinsam mit der Kölner Innenarchitektin und Schreinerin **Agnes Morguet** Ideen zur Gestaltung des Rückzugsraumes, bestimmten die Farben, entwarfen die Möbel und suchten die dazu passenden Tapeten aus. Unterstützt wurde das Projekt unter anderem von dem gemeinnützigen Bildungsunternehmen "**KultCrossing**" in Köln und der "**A. S. Création Tapetenstiftung**" in Gummersbach.